



# 古都っ子だより

2021年12月24日号  
岡山市立古都小学校

＜心豊かにたくましく生きる児童の育成＞ 元気な子 やさしい子 考える子

## 2学期もがんばった古都の子どもたち



5年 古都こども園との交流

たくさんの行事があった2学期も残すところあとわずかとなりました。

日帰りにはなりましたが、4年生は山の学校(11/29)、6年生は修学旅行(12/10)に行きました。1、5年生は古都こども園との交流も行いました。2、3年生は生活科の秋みつけや町探検等で校外学習にでかけました。また、10月17日には運動会、30日には市の陸上記録会がありました。11月6日には、学習発表会がありました。低・中・高に分かれ、体育館で合奏を披露しました。どの発表も、子どもたちの表情から、当日までのがんばりが伝わってきました。また、仲間と心をひとつにして、息がぴったり合った緊張感と連帯感も伝わってきました。

この2学期、一人一人の子どもたちが、それぞれの得意なことを生かし、苦手なことを乗り越えて、どの活動にも精一杯取り組んでくれました。2学期のひとつひとつの行事から、自分の力で自分の道を拓いて生きていくための力を、少しずつ身に付けることができたように思います。

子どもたちを支えてくださった保護者のみなさまの温かいご支援と見守りに感謝申し上げます。また、子どもたちのさまざまな学習や活動にご支援とご協力を賜りました地域のみなさま、ありがとうございました。引き続き、3学期もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



3年 お店見学

## 古都学区 安全・安心のまちづくりの会が 文部科学大臣表彰を受賞されました

古都小学校では、子どもたちの登校時刻に合わせて、古都学区安全・安心のまちづくりの会のみなさまが、PTA、交通安全母の会と連携し、見守り・声掛け活動を行ってくださっています。おかげさまで、子どもたちは毎日元気に、安全に登校できております。また、毎週水曜日の一斉下校では交通指導や、その後の防犯パトロール車での巡回を行ってくださっています。さらには、古都宿にあるセブンイレブン北交差点への退避場所設置等の交通危険個所対策にもご尽力いただいています。

この度、これまでの長年にわたる古都小学校の交通安全を守るための取組が認められ、10月28日に、古都学区安全・安心のまちづくりの会が、「学校安全ボランティア活動奨励賞」の表彰を受けました。これは、文部科学大臣による表彰で、岡山県内では1団体、全国でも27団体しか受賞していないものです。長年にわたる交通安全活動に対して、高い評価を受けることができたことは大変すばらしいことだと思います。今後も引き続きよろしくお願ひいたします。

## ～ 校内風景…こんなことがありました ～

### 【11/29 4年 山の学校, 12/10 6年 修学旅行】

4年生は、山の学校で日応寺へ、6年生は、修学旅行で倉敷・児島方面へ行ってきました。昨年に引き続き日帰りになってしまいましたが、クラスメートと楽しい思い出を作ることができました。

(山の学校)

(修学旅行)



採火活動

初めて体験する火おこし。  
みんなの応援が力になりました。



ネイチャーワーク

地図を頼りに、みんなで協力して、山の中を歩きました。



倉敷美観地区

ガイドさんに、美観地区のすばらしさを教えてもらいました。



ナイトクルーズ

観光船から見る、水島コンビナートの夜景がきれいでした。